
 проект «единороссов»

России важен  
каждый ребенок
В минувшую пятницу прошло 
первое в этом году заседание 
регионального политическо-
го совета партии «Единая 
Россия».

Его участники сосредо-
точились на обсуждении 
путей реализации нового 
партийного проекта «ЕР»  
«России важен каждый ре-
бенок». Стоит ли говорить, 
что он появился вскоре по-
сле принятия «закона Димы  
Яковлева», запрещающего 
усыновление американцами 
российских сирот. Для Южного Урала тема архиакту-
альная, учитывая недавний скандал вокруг Максима 
Каргапольцева, попросившего президента (по крайней 
мере, так первоначально сообщалось) отпустить его в 
США к приемным родителям.

Первую скрипку, как и положено, исполнял председа-
тельствующий, недавно переизбранный на пост секретаря 
регионального политсовета «ЕР» Владимир Мякуш (на 
снимке). Он напомнил, что его партия уже реализует в 
Челябинской области схожие проекты – «Доброе сердце» 
и «Крепкая семья». Но, как выразился председатель, в по-
следнее время воплощаются они «не очень активно».

Зато новый проект должен стартовать стремительно и 
решить следующие задачи: найти семью для каждого «не-
благополучного» ребенка, простимулировать приемные 
семьи и улучшить условия содержания в интернатах.

– Идеальной будет ситуация, когда у нас не останется 
ни одного сироты, – внушал Владимир Мякуш.

В итоге было решено закрепить каждого из девяти 
заместителей секретаря за территорией, где имеются дет-
дома. Ну а те, привлекая товарищей по партии и местные 
ресурсы, окружат сирот максимальным вниманием.
 
 

 парламент

Комиссия по сиротам
В составе Законодательного собрания Челябинской 
области создана временная комиссия по делам 
сирот. 

Кроме депутатов в нее вошли руководители детских 
домов и общественных фондов, представители трех ми-
нистерств – здравоохранения, образования и социальных 
отношений. Они будут рассматривать все поступающие 
предложения и проекты. 24 января временная комиссия 
внесла первые предложения о поправках в законопроект 
об обеспечении жильем сирот.

– Детей-сирот необходимо обеспечивать жильем не-
зависимо от возраста. Чтобы даже после достижения 23 
лет, когда становятся самостоятельными людьми, они 
оставались в очереди. Сироты будут обеспечены домами в 
обязательном порядке, – рассказал председатель комитета 
ЗСО по социальной и молодежной политике Александр 
Журавлев. – Мы просим южноуральцев присылать свои 
предложения в Законодательное собрание области.

 берегите себя

По городу  
гуляет грипп
В Челябинской области сложилась предэпидемиче-
ская ситуация по гриппу и ОРВИ. В областном центре 
уже объявлен карантин.

В Магнитогорске зарегистрировано несколько случаев 
гриппа А (Н1N1)/2009. В числе заболевших – четыре бе-
ременных женщины, которые сразу же были направлены 
на лечение в стационаре.

Превышение уровня эпидпорога зарегистрировано в 
десяти муниципальных образованиях. Рост заболевае-
мости отмечается во всех возрастных группах. С целью 
предупреждения заноса и распространения ОРВИ и грип-
па в учреждениях здравоохранения, системе социальной 
защиты населения, в санаториях и на курортах области, 
введены ограничительные меры, масочный режим, усилен 
режим дезинфекции.

Медики советуют: при появлении первых признаков 
гриппа необходимо сразу же обращаться к врачам. Ни в 
коем случае нельзя заниматься самолечением, прибегая 
к антибиотикам, жаропонижающим и обезболивающим 
препаратам.

ТАТЬЯНА БОРОДИНА

На Южном Урале действу-
ют около шестидесяти обще-
ственных приемных депутатов 
Законодательного собрания 
области. Сюда идут за советом, 
помощью в решении житей-
ских, бытовых, социальных и 
других вопросов.

По линии ведущей в ЗСО фракции 
«единороссов» ежемесячно подводят 
итоги деятельности таких приемных, 
изучают и анализируют проблемы, с 
которыми обращаются избиратели. С 
учетом этого определяется рейтинг. 
Приемная депутата председателя со-
вета директоров ОАО «ММК» Виктора 
Рашникова работает стабильно и всегда 
находится в первой пятерке.

С мая 2006 года руководит приемной 
помощник депутата Анатолий Клишин, 
за плечами которого огромный опыт 
работы в партийных и идеологических 
структурах.

Увольняйтесь правильно!
Раз в месяц прием по адресу: Труда, 

14 ведется коллегиально. Посетители 
не устают удивляться большому числу 
людей, которые готовы им помочь. Сна-
чала робеют, но в доброжелательной 
атмосфере быстро приходят в себя, де-
лятся своими проблемами или просто 
рассказывают о жизни. Ведь многим, 
особенно пожилым горожанам, очень 
не хватает общения.

Обычно прием ведут помощники 
депутата Анатолий Клишин, Нико-
лай Даниленко, Альфия Кимайкина, 
председатель совета ветеранов ММК 
Виктор Кулаковский и заслуженный 
юрист РФ Григорий Стекольщиков. 
Официальное время приема – с двух 
часов дня до шести вечера. Впрочем, 
здесь принято смотреть не на часы, 
а на людей, пришедших за помощью. 
Случается, приходят несколько десят-
ков человек и триумвират помощников 
Виктора Филипповича  заседает до  
семи или восьми вечера.

23 января  во главе стола сидел за-
служенный экономист РФ Николай 
Даниленко. К нему в первую очередь 
и обращались посетители. Жаловались 
на медленное карьерное продвижение 
детей. Просили разобраться, почему 
долго не  дают квартиру. А вот ветеран 
ММК – отработал на комбинате  48 лет, 
общий стаж  60 лет, а ему не платят ма-
териальную помощь. Почему? Предсе-
датель совета ветеранов ММК Виктор 
Кулаковский пояснил, что решение о 
выплате помощи касается только тех, 
кто ушел на пенсию до апреля 2001 
года. Очень уж маленькой получалась 
пенсия у этой категории горожан. 
Кстати, Виктор Тимофеевич добавил, 
что есть и другие нюансы. Нередко к 
нему обращаются бывшие работники 
ММК, которые уволились по сокраще-
нию или собственному желанию. Они 
хотели бы получить статус ветеранов и 
пенсионеров комбината, но для этого в 
трудовой книжке должна стоять запись 

об увольнении в связи с выходом на 
пенсию. И никак иначе…

Лечитесь с «Металлургом»
В приемную депутата Законодатель-

ного собрания Челябинской области 
Виктора Рашникова часто приходят за 
материальной помощью. Не стала ис-
ключением и минувшая среда. У одного 
из посетителей жена отработала двад-
цать два года на коксохиме. Уже 26 лет 
на пенсии и страдает от онкологиче-
ского заболевания. Врачи отправили ее 
лечиться домой, под наблюдением те-
рапевта. В списке бесплатных лекарств 
– только таблетки, не очень дорогие. 
В связи с перенесенными операциями 
организм больной их не усваивает. Уко-
лы же слишком дороги для семейного 
бюджета.

– Всегда помогаем 
своим! – сказал Виктор 
Кулаковский. 

В городе есть бла-
готворительный фонд 
«Металлург». И там го-
товы компенсировать 
половину затрат на ме-
дикаменты. Только нуж-
но собирать чеки и предоставлять их в 
фонд вместе с заявлением о помощи. 
Да и обращение в цех или в тот же со-
вет ветеранов не останется без ответа. 
Кстати, тот же посетитель рассказал, 
что в 2010 году ММК выделил жене сто 
тысяч рублей для операции по замене 
коленного сустава.

Совет ветеранов металлургического 
комбината находится на Кирова, 70. 
БОФ «Металлург» – на проезде Сире-
невом, 12. Это на случай, если вам еще 
не довелось там побывать.

Он же россиянин!
На вопрос о миграции, как оказа-

лось, тоже можно получить ответ в 
общественной приемной областного 
депутата. Родственник бывшего работ-
ника ММК хочет переехать с семьей в 
Магнитку из Казахстана. Его, конеч-
но, волнует вопрос с гражданством и 
работой. 

– Он же россиянин! – горячился по-
сетитель. – Почему же должен ждать 
пять лет для получения российского 
паспорта?

И, конечно, сразу вспоминалось, с 
какой скоростью документ оказался у 
иностранца Жерара Депардье. Рядовых 
мигрантов, бывших россиян, сейчас 
ждут в сельской местности. Там им 
готовы предоставить землю, жилье и 
работу. Ближайшие места от Магнитки 
– Карталы и Бреды. Впрочем, готовится 
новый закон, по которому бывшие рос-
сияне вновь могут стать гражданами 
нашей страны в более короткие сроки 
и более простым путем.

Подробную информацию о правах 
и возможностях мигрантов можно по-
лучить в ОВИРе. Правда, не у всех это 
получается. Бывает сложно пробиться 
через очередь жителей того же Таджи-
кистана. И трудно разобраться в каби-

нетах и специалистах. Тогда на помощь 
приходят в общественной приемной 
депутата Законодательного собрания 
области Виктора Рашникова.

Дети войны
Александр Васильевич пришел на 

прием с медалью. Рассказал, что в 
стране существует организация «Дети 
войны», а на Южном Урале действует 
«Память сердца». В Магнитогорске за-
регистрировано около пяти тысяч детей 
погибших защитников Отечества. В Че-
лябинске начали делать для них медали 
и удостоверения. Изготовление медали 
стоит 170 рублей, удостоверения – 25. 
Увы, многие дети войны не могут себе 
позволить потратить и такие неболь-
шие суммы. Между тем, как считает 
Александр Васильевич, эта медаль 

– память и воспитание 
патриотизма, о котором 
так много говорят в по-
следние годы.

Помощники област-
ного депутата считают, 
что вопрос нужно ре-
шать через управление 
соцзащиты городской 
администрации. И че-

рез магнитогорского депутата Госдумы. 
А заслуженного юриста РФ Григория 
Стекольщикова заинтересовало, отно-
сится ли он к категории детей войны. 
Ребенком он пережил бомбежку и все 
прочие «прелести» того времени. В 
конце концов семья была эвакуирована 
на Южный Урал.  Отец не вернулся 
с фронта. И никаких извещений его 
сын и жена не получили. Председа-
тель совета ветеранов ММК Виктор 
Кулаковский тоже вспомнил былое. 
Сам он родился после войны, а вот у 
сестры было военное детство. Отец у 
них пришел с фронта – израненный, 
но живой. Так что же, трудное детство 
учитываться не должно?

Обидели дедушку
Горожане требовали от помощников 

депутата узнать, почему надо оплачи-
вать перерасход воды, если у них стоят 
счетчики. Попросить домоуправов не 
срезать перила и ограждения на крылеч-
ках. И разобраться с платными услугами 
ЖКХ. В управляющих компаниях, увы, 
по-прежнему не всегда дают объяснения. 
Один из посетителей получил в ЖЭУ, 
пожалуй, самый содержательный ответ: 
«Иди отсюда, дед!» А затем дело и во-
все чуть не дошло до драки. Работника 
коммунальной сферы не смутило, что де-
душке уже восемьдесят лет. Оскорблен-
ный магнитогорец пришел рассказать об 
этом случае в приемную депутата.

– Обращаются по самым разным во-
просам, – пояснил помощник областного 
депутата Николай Даниленко. –  И на 
самом первом месте – вопросы ЖКХ. 
Законодательство в этой сфере постоянно 
меняется. Увы, не к лучшему…

Для горожан, которых волнует 
жилищно-коммунальный вопрос, раз в 
месяц в приемной областного депутата 
дает консультации председатель объеди-

нения защиты прав потребителей Влади-
мир Зяблицев. А для ответов на вопросы 
пенсионеров в приемной – тоже раз в 
месяц – работает заместитель начальника 
управления Пенсионного фонда Магни-
тогорска Любовь Штейн. Приглашают 
и других руководителей, специалистов. 
Объявления о том, что они ведут прием, 
публикуют в СМИ.

– К нам часто приходят пенсионе-
ры, – продолжил Николай Иванович. 
– И не только по вопросам накоплений, 
выплат. Многие предприятия были 
реорганизованы или прекратили свое 
существование – люди обижаются, что 
им не уделяют внимания, они словно 
выброшены из жизни.

– Нередко обращаются и молодые го-
рожане, – добавляет помощник депутата 
Альфия Кимайкина. –  Например, в связи 
с программой «Молодая семья». Делаем 
запросы, получаем пояснения…

Не страшная поликлиника
Помогают в приемной не только 

отдельным людям, но и целым органи-
зациям. К примеру, сейчас депутат За-
конодательного собрания Челябинской 
области Виктор Рашников участвует в 
обновлении детской поликлиники на 
Рубинштейна, 4.

– Первый этап проводили вместе с 
администрацией города, – уточнил по-
мощник депутата Николай Даниленко. 
– Сделан капитальный ремонт. Сейчас 
приступаем к третьему этапу – обли-
цовке фасада. Предложили создать про-
ект дизайнерской фирме «ПрофАрт». 
Хотим, чтобы детей успокаивал вид 
поликлиники, чтобы они не боялись 
людей в белых халатах.

Опыт подобной работы у депутата и 
его помощников уже есть. Под особым 
патронатом Виктора Рашникова нахо-
дится социально-реабилитационный 
центр для  несовершеннолетних. Там 
тоже проведены ремонтные работы, 
решены вопросы благоустройства и 
оснащения оборудованием.

– Сейчас прорабатываем вопрос с 
администрацией и по детской поли-
клинике, чтобы после пуска обеспечить 
учреждение оборудованием, –  говорит 
Николай Иванович. – И всеми врачами, 
которые необходимы детям. Чтобы в 
поликлинике можно было получить 
максимум услуг – не бегать по другим 
учреждениям города. Тем более, что 
она рассчитана не только на жителей 
левобережья, но и ближайших сельских 
районов.

Приходите в среду
Всего за прошлый год в приемную 

депутата Законодательного собра-
ния Челябинской области Виктора 
Рашникова обратился 971 человек, 
рассмотрено около тысячи вопросов. 
Время коллегиального приема заблаго-
временно публикуют газеты «Магнито-
горский металл» и «Магнитогорский 
рабочий». Прием без предварительной 
записи ведется каждую среду с 16.00 
до 17.30  

Лучшее издание в металлургической отрасли России и стран СНГ–2008, 2009, 2010, 2011

ЧИтайтЕ В ЧЕтВЕРг   От домашнего насилия страдает каждая четвертая семья в России
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Столько истратили юж-
ноуральцы за шесть 
лет действия закона о 
господдержке семей с 
детьми. Деньгами так 
называемого материн-
ского капитала, по дан-
ным областного пенси-
онного фонда, удалось 
воспользоваться более 
112 тысячам семей, 
только в 2012 году 
– 21200 гражданам. 
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в прошлом году  
в приемную депутата зСО 
виктора Рашникова  
обратился 971 человек,  
рассмотрено  
около тысячи вопросов

 взгляд | Депутатские будни в округе виктора Рашникова

Приемный день


